



INFORMATION, MAIRIE

/ La mairie investit dans des capteurs de CO2

Publié le 31 mars 2022

La mairie de Guipavas vient de se doter de 75 capteurs de CO2 pour un budget total de 10 500 €. Ils vont être déployés dans les salles de classes des quatre groupes scolaires publics ainsi que dans les salles de sieste.

La Maison des jeunes, les accueils de loisirs (ALSH) et la Maison de l'enfance vont également être équipés.

Le Covid-19 se transmet essentiellement par voie aérienne via les micro-gouttelettes expulsées par une personne porteuse du virus. Les capteurs de CO2 permettent de savoir si l'air d'un espace clos est correctement renouvelé. Le capteur de CO2 est ainsi un outil simple qui contribue à lutter contre la propagation du Covid en rappelant d'aérer les locaux.



Assemblées de quartiers : trois boîtes à livres installées

Carte électeur : 11 500 cartes distribuées sur Guipavas



≡ RETOUR À LA LISTE